



Fliederduft mit Aschauer Pfarrkirche

Beitrag

Freude und Hoffnung besteht derzeit bei den Kirchen. Ab dem 4. Mai dürfen wieder Gottesdienste im Freistaat abgehalten werden – wenn auch in beschränktem Umfang. Ein Schutzkonzept befindet sich aktuell noch in Abstimmung mit der bayerischen Staatsregierung teilte das Erzbistum München und Freising. Passend zu dieser Nachricht umhüllt derzeit dieser blauviolett blühende Flieder die Katholische Pfarrkirche von Aschau i. Chiemgau „Darstellung des Herrn“. Ein duftender Hauch wird dabei versprüht und zieht dabei besondere Blickwinkel auf das besondere Gotteshaus am Fuße der Kampenwand.

Bericht und Bilder: Herbert Reiter



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Aschau
2. Umland